



【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

# 学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp  
http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html

由利本荘市立大内小学校 校長室から  
令和7年4月25日 No. 4

## 交通事故のない1年間に～交通安全教室・3年自転車教室～

4月23日（水）の3時間目に、全校で体育館に集まり、交通安全教室を行いました。由利本荘警察署交通課の警察官の方に来ていただき、交通ルールや横断歩道の安全なわたり方等について、わかりやすく教えていただきました。

感想とお礼の言葉  
6年 伊藤 \*\*さん



2時間目は、3年生の自転車教室でした。体育館に作ったコースで、安全な自転車の乗り方について教えていただき、一人ずつ練習しました。

安全に乗車するために、まずは下の3つが大切です。

- ヘルメットの着用（大人も着用の努力義務）
- 両足がきちんと地面に付く高さに調節してあること
- ブレーキの効き方などの点検をした自転車であること

安全に乗車するためのポイントも教えていただきました。

「左側から乗り降り」「右後方の安全確認」「横断歩道など道路を横断するときは、自転車から下りて歩く」

自転車を安全に利用できるよう、ご家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。



本荘警察署より大内小学校付近の交通事故発生状況（R2～R6）について、情報提供いただきました。大内小学校を中心に半径1キロの範囲で起こった交通事故について示されています。特徴や発生件数だけでなく、発生時間帯についての情報もありますので、学校でも交通安全に対する意識を高めていけるようにしたいと思います。今日の学校だよりと一緒に別刷りで配布しますので、ご家庭での話題にいただければと思います。

# 4月28日（月）大内小学校開校記念日 ～おめでとう 10年目の大内小学校 開校9周年～



平成28年4月に開校した大内小学校は、今年で9周年を迎えました。上川大内小学校、下川大内小学校の伝統を受け継ぎながら、大内小学校として一步一步、歩みを続けてきました。校章には両地区が一つとなって新しい伝統を築いていく子どもたちへの思いが込められています。校章に込められた思いを確認し、これからも「自ら考え判断し明日を創る子どもの育成」に取り組んで参ります。

## 校章の由来

### 【コンセプト（基本概念）】



円は、上川大内小学校と下川大内小学校が一つになったことを表している。また、大内の特産「お米」と「ペン」のマークで、緑豊かな田園風景の中で元気に、たくましく、かしこく、のびのびと育ててほしいという願いを表している。校章の色は、スクールカラーの「青」。

### 【キーワード「和」と「向上」】

中心部のデザイン「大・内」には、二つの「人」が描かれ、人とかわり和をつなぎ、自らの可能性を伸ばす、「大内の子ども」を表現している。

## ゴールデンウィークが始まります 安全な暮らしを！

配布の「連休中の暮らし方」にありますように、ゴールデンウィークは「連休を事故なく安全に過ごす」ことができるよう、ご家庭でも見届けと声かけをよろしくお願いいたします。

万が一、事故の発生、不審者との遭遇、感染症等、緊急に連絡が必要な場合で、土日、祝日、夜間に大内小へ連絡ができないときには、夜間や休日であってもできるだけ早く、学校へ連絡をお願いいたします。

## 大内小学校緊急連絡先 \*\*\*-\*\*\*\*-\*\*\*\*

※ 教頭：伊藤に直接つながります。ショートメールにも対応しています。

大内小学校 TEL 0184-66-2010

- ☆ 交通事故防止～交通ルールを守る  
飛び出しはしない。  
自転車はヘルメットを着用
- ☆ 火事を起こさない
- ☆ 水辺の事故防止
- ☆ 不審者から身を守る「いか・の・お・す・し」
- ☆ クマに注意！

不審者事案については、休日・夜間を問わず、学校・緊急連絡先へ一報を入れてください。すばやく対応することで、犯人の特定や二次被害を防ぐことにつながります。**その日のうちに時間を問わずに連絡をお願いします。**



お天気のいい日は、学年に関係なく外で、遊具を使ったりおにごっこをしたり、グラウンドでボールを使ってゲームをしたり・・・と思いきり遊んでいる子ども達です。学年の上の子どもが下の子どもに自然に声をかけながら遊んでいる姿は微笑ましいかぎりです。大内小学校の特色の一つです。日差しも強くなってきたので、帽子の着用も声をかけていきます。